

Noticias

El año 1945 se inauguraron las torres de la iglesia del Sanatorio para niños llamado de San Rafael, en la Sierra; y la de la iglesia de Nuestra Señora del Rosario en la barriada de la Electromecánica, del arquitecto de dicha Sociedad D. Fernando de la Cuadra; y la de la también nueva iglesia de las Santas Margaritas en la barriada de dicho nombre.

—En febrero de 1946 se entregó por el Servicio de Regiones Devastadas la reconstrucción del templo de San Bartolomé, de Montoro.

—En estos últimos años han sido destruidos los restos del Palacio ducal de Medinaceli, en Lucena, cuyas piedras se han aprovechado en un edificio público. Han sido respetados el torreón del Moral, donde estuvo preso Boabdil y su diagonal. Todo subsistía en lastimoso estado. Pero en 1 de mayo de 1946 se concedieron por el Estado 120.000 pesetas para que se procediera a la restauración de dicha Torre del Moral por el Servicio de Defensa del Tesoro Artístico.



La Fuenseca de Córdoba